



Über 100 jüdische Einrichtungen in Kanada erhalten Bombendrohung

-
- [22.08.2024](#)

Etwa 125 Organisationen in ganz Kanada erhielten am Mittwoch um 5 Uhr morgens eine E-Mail, in der sie darüber informiert wurden, dass Sprengstoff in schwarzen Rucksäcken um ihre Gebäude herum platziert wurde und „in ein paar Stunden hochgehen“ würde.

Die E-Mails wurden vor allem an jüdische Einrichtungen wie Synagogen und jüdische Zentren geschickt, aber auch an Krankenhäuser und medizinische Zentren in einigen der größten Städte Kanadas, wie Toronto, Montreal und Ottawa.

Ein Teil der E-Mails lautete:

Sie werden in einer Blutlache enden; keiner von Ihnen verdient es, weiterzuleben. Jeder in diesem Gebäude wird sein Leben verlieren.

Einige Orte wurden evakuiert. Die Behörden reagierten schnell und durchsuchten die Orte, aber es wurden keine Bomben gefunden. Beamte sagten später, dass die E-Mails lediglich dazu gedacht waren, „Leben zu stören“.

Zunehmender Antisemitismus: Der kanadische Premierminister Justin Trudeau nannte die Drohungen „unverhohlenen Antisemitismus“. Auch andere verurteilten den Vorfall.

In einem Land, in dem sich alle Bürger sicher fühlen sollten, zielen diese feigen Drohungen darauf ab, unsere Gemeinschaften zu terrorisieren und unsere kanadischen Werte zu untergraben. Die Aufwiegelung, die wir fast täglich in jeder Stadt, auf allen unseren Straßen und an allen unseren Universitäten in ganz Kanada erleben, hat dieses freizügige Umfeld geschaffen.

– B'nai Brith, Kanadas älteste unabhängige jüdische Menschenrechtsorganisation

Sie wollen uns auf eine sehr emotionale und visuelle Weise Angst einjagen. Indem sie auf ekelhafte Dinge verweisen, wollen sie uns einschüchtern, so dass sich die jüdische Gemeinschaft nicht sicher fühlt, wo sie sich sicher fühlen sollte. Das ist inakzeptabel, und es ist auch ein Beweis für den zunehmenden Antisemitismus in unserem Land.

– Julien Corona, Sprecherin des Zentrums für Israel und jüdische Angelegenheiten

Aber nicht nur in Kanada nimmt der Antisemitismus zu. Dies ist ein weltweites Problem, und die Angriffe werden immer unverhohlener.

Um zu erfahren, warum, lesen Sie [„Eine Minderheit, die die Gesellschaft liebt, zu hassen“](#).